

Staatskanzlei*Kommunikation*

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
kanzlei@sk.so.ch
so.ch

Medienmitteilung**Erster laborbestätigter COVID-19-Fall im Kanton Solothurn**

Solothurn, den 06.03.2020 – Im Kanton Solothurn wurde der erste Fall von COVID-19 bestätigt. Bei der erkrankten Person handelt es sich um eine 53-jährige Frau. Der Patientin geht es den Umständen entsprechend gut.

Im Kanton Solothurn wurde eine 53-jährige Frau positiv auf das neue Coronavirus getestet. Nach Rücksprache mit Fachleuten wurde entschieden, die Frau zu Hause zu isolieren. Es geht ihr den Umständen entsprechend gut. Die Kontaktabklärungen wurden durch den Kantonsärztlichen Dienst Solothurn gemäss Empfehlungen des Bundesamts für Gesundheit durchgeführt. Es handelt sich um den ersten laborbestätigten Fall im Kanton Solothurn.

Weitere Informationen zur Patientin werden mit Verweis auf die ärztliche Schweigepflicht nicht bekannt gegeben.

Weitere Informationen

Informationen zum neuen Coronavirus finden Sie auf der Webseite des Bundesamts für Gesundheit ([bag.admin.ch/2019-ncov](https://www.bag.admin.ch/2019-ncov)) und auf der Webseite des Kantons Solothurn ([so.ch](https://www.so.ch)). Für allgemeine Fragen zum Coronavirus wenden Sie sich bitte an die Infoline des Bundesamts für Gesundheit (+41 58 463 00 00).